

学校だより

平成26年5月 2日第 2号

発行責任者

古道小学校長 根内 喜代重

学校再開から一ヶ月、子どもたちは元気です！

先日、登校指導を終えてすずらん坂を登っていくと、国旗と校旗を掲揚する6年生の姿が見えてきました。少し歩みを速めながら傍に行き、その子のわずかな助けになればと掲揚綱の片方を持ってあげました。

そして、旗を綱に取り付けながら、次のような会話をしました。

「随分と暖かくなってきたね。校庭の桜も満開だね。」

「はい。」

「日曜日の授業参観が終わると、休みがやってくるね。」

そんなたわいもないやりとりをいくつか重ねた後、これまでの会話にはなかった鼓動の高なりを押さえながら、「古道に戻ってきて3週間になるね。どうだい、戻ってきて良かったかい。」

何気ない雰囲気装いながら聞いてみました。

「はい、よかったです。」

少し微笑みながら、きっぱりと答えてくれました。

「(どうして、、、どんなところが、、、)」という言葉をごつと飲み込んで、

「そうだよね。」とだけ答えました。

青空になびく国旗・校旗を見上げながら、この子の「よかった」という思いを確かな成長につなげていかなければならないと決意を新たにしました。



今日5月2日は、八十八夜。ここ山里の桜の花も散り、間もなく新緑が目にあざやかな季節がやってきます。萌え出る若葉は、夢や希望をもって成長する子どもたちの姿と重なり、躍動感を覚えます。

大型連休明けると運動会の練習が始まります。学校再開から1ヶ月が経ち、子どもたちは、意識するとしなやかにかかわらず、多少なりとも疲れがあるはずですが、この連休で心身ともにリフレッシュし、また元気に頑張りたいと思います。そして、古道の地で4年ぶりに開催する大運動会(5月24日 土曜日)では、保護者の皆様や地域の皆様と一緒に楽しみながら、子どもたちの元気をたくさん伝えることができるようにしたいと思います。そのためにも教職員一丸となって、目標実現に向けて努力する一人一人の学びをしっかりと支え続けてまいりますので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会



4月18日(金)かわいらしい1年生4名を迎え、1年生を迎える会を行いました。6年生に導かれて入場した1年生は少し緊張した様子でした。

2年生の開会の言葉に引き続き、児童会代表の横田優弥さんが1年生を迎える言葉を発表しました。

次に1年生が元気に自分の名前、好きなものを発表しました。

アトラクションでは、代表委員会の皆さんが考えた○×ゲームをしたり、じゃんけん列車をしたりして大いに盛り上がりました。そして、最後はハイタッチで1年生を見送りました。

今回の企画は児童会の代表委員会の皆さんが企画し、運営してくれました。1年生を気持ちよく迎えるためにどうすればいいのか考え、各学年に協力を依頼し進めてきました。とても温かい雰囲気の中で行えたのも、こうした代表委員の子どもの準備の賜だと思います。これからも、よりよい学校にするために知恵を出し合える子ども達に育てていきたいです。

ゴールデンウィーク ～楽しい連休にしましょう～

明日から大型連休に入ります。以下の点に留意いただき安全に気をつけて楽しく過ごせるように子どもたちにお話してください。

- ・子どもだけで外出する際には、だれと、どこにいくのか、何時に帰るのか確認してください。
- ・声かけ・おいせつ被害の未然の防止のため「イカのおすし」を使って具体的に話してあげてください。
- ・子どもたちだけでゲームセンターやショッピングセンター等へ入らないようにお話してください。

子どもたちが安心安全に過ごせるようにご協力をお願いいたします。

児童会活動計画発表会～古道での新しいスタート～

6校時に4～6年生の児童が参加して児童会活動計画発表会を行いました。この会は各委員会の活動計画を発表したり、質問や意見を出し合ったりすることで、よりよい委員会活動を目指していくものです。

「プルタブ集めとありますが、集めたプルタブはどのように活用するのですか？」

「放送じゃんけんとありますが、どうやってじゃんけんをするのですか？」

など、どの学年からもたくさん意見が出て、活発な話し合いとなりました。

これからこの話し合いをもとにして各委員会が自主的な取り組みを進めていきます。子どもたちがよりよい学校を目指し、いろいろなアイデアを出し合いながら、取り組んで行けるように励ましていきたいと考えております。子どもたちの活躍にご期待ください。



避難訓練～自分の命は自分で守る～



4月17日（木）田村消防署都路分署の方々をお招きして、避難訓練を実施しました。多くの児童が古道小での避難訓練が未経験なため、避難経路や避難場所、避難方法の確認をしながら

実施しました。

今回は、地震が発生し、それにより理科室から出火するという想定で行いました。子どもたちの避難の確認と共に、緊急時における教職員の対応の仕方についても確認しました。

多くの教職員が古道小での勤務経験がないため、ひとつひとつ確認しながら進めました。実際にやってみると、改善が必要な点や気をつけるべきことが見えてきました。いざというときに安全安心に避難できるように心がけていきたいです。

避難訓練終了後、教室に戻る

時には防火扉からの避難の仕方についても学びました。緊急の時に、対応できる子どもたちに育てていきたいです。



都路町小中連携スタート～都路中学校区児童生徒集会～



都路町での学校再開に伴い、都路地区の児童生徒が都路中学校に集まり集会活動を実施しました。

まず、各学校からそれぞれに学校紹介と校歌発表を行いました。そして、最後にドルフィンマジックカンパニーの皆さんによる楽しいマジックショーで大いに盛り上がりました。



5月 行事予定

- 1日（木） クラブ活動
- 7日（水） ALT（6年 5年 3年 4年）
- 8日（木） 児童会委員会 学校評議員会
- 9日（金） 1年生見学学習 ゆうゆうランド片曾根
- 14日（水） 眼科検診
- 15日（木） クラブ活動
- 19日（月） 心電図（1年 4年）
- 21日（水） ALT（3年 1年 2年 6年）
- 24日（土） 運動会
- 26日（月） 繰替休業日
- 29日（木） クラブ活動



